

Castelsarrasin. Rencontres avec des professionnels pour les étudiants de BTS MHR



Enseignement supérieur et formation, Tarn-et-Garonne, Castelsarrasin

Publié le 25/10/2020 à 05:10 , mis à jour à 05:18

Dans le cadre de leur formation au sein du lycée Jean-de-Prades, les étudiants du nouveau Brevet de Technicien Supérieur (BTS) Management en Hôtellerie Restauration (MHR) ont l'occasion de rencontrer des professionnels du secteur.

Un moment de partage qui permet de connaître les diversités des métiers du monde de l'hôtellerie-restauration mais également de se rendre compte de la mise en œuvre cruciale de la chaîne d'approvisionnement à une époque où le consommateur se préoccupe de plus en plus de la provenance des produits consommés.

Pour cette année scolaire 2020-2021 et malgré le contexte sanitaire les étudiants ont déjà pu participer à deux rencontres : visite du Domaine de Montels à Albi ; visite de la franchise VandB à Castelsarrasin.

La visite du Domaine de Montels s'est tournée vers les différentes étapes de production du

vin jusqu'à sa commercialisation. Un réel entrain de la part du vigneron pour mettre en avant tout le savoir-faire qui se perpétue depuis des années au sein de sa propriété : présentation historique, découverte de la méthode de vendange, processus de fabrication, analyse sensorielle...

La visite de la franchise VandB de Castelsarrasin offrait un côté plus entrepreneurial. Le concept de cet établissement est de disposer d'une double activité dans un même lieu : la commercialisation de vins, bières et spiritueux au niveau du magasin et d'un autre côté la vente des mêmes produits au bar. Pour le VandB de Castelsarrasin, c'est une ouverture toute récente permettant aux étudiants de poser de nombreuses questions sur les démarches à accomplir pour intégrer ce réseau.

L'année n'est pas terminée et doit permettre aux étudiants de faire évoluer leur ambition professionnelle grâce à une vue plus large du secteur de l'hôtellerie-restauration.

Les équipes pédagogiques remercient chaleureusement la direction du Lycée Jean-de-Prades pour la confiance accordée dans la mise en œuvre des projets pédagogiques proposés. Un remerciement particulier aux entreprises qui acceptent de nous accueillir dans un contexte délicat et difficile.

